



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE LOS RAMOS, CELEBRADA EL DÍA TREINTA DE NOVIEMBRE DE DOS MIL VEINTE.

En la pedanía de Los Ramos, a treinta de Noviembre de dos mil veinte, siendo las veinte horas, se reúne el Pleno de la Junta Municipal de forma telemática, para celebrar sesión extraordinaria bajo la presidencia de Dña. Marina Navarro Latorre, asistido por D. José Alcaina Pujante en calidad de Secretario - Administrador, que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

Asisten los Sres. vocales integrados en los siguientes Grupos Políticos:

GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA

Dña. Marina Navarro Latorre (Presidenta)
Dña. Esther López Muñoz (Ausente)
Dña. Antonia Pereñíguez Navarro
Dña. María Teresa Jiménez Hernández
Dña. Fabiola Navarro Martínez

GRUPO MUNICIPAL PARTIDO POPULAR

Dña. Rebeca Miñano Yepes
Dña. María Dolores Vera Carrillo (Ausente)
Dña. María del Carmen Martínez Cánovas (Ausente)

GRUPO MUNICIPAL VOX

D. Bernardo Arredondo Abenza

El número total de vocales asistentes a la Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Municipal es de siete vocales.

Abierta la sesión y una vez comprobado por el Sr. Secretario la existencia del quorum suficiente para que pueda ser celebrada, la presidenta pregunta al público asistente, si quieren participar una vez levantada la sesión del Pleno. Se procede a continuación a examinar los asuntos incluidos en el

ORDEN DEL DÍA

1. MOTION DE LA PRESIDENTA.

. INSTAR AL AYUNTAMIENTO DE MURCIA, CONCEJALIA DE PATRIMONIO, CONCEJALIA DE URBANISMO, MEDIO AMBIENTE Y HUERTA, A REALIZAR LAS GESTIONES OPORTUNAS PARA LA CESIÓN DE LA ANTIGUA ESTACIÓN DE LOS RAMOS POR PARTE DE ADIF, PARA SU REHABILITACIÓN Y LA CREACIÓN DE UN MUSEO DEL FERROCARRIL EN LA MISMA.

La Sra. Presidenta dio lectura a la moción cuya aprobación se propone: "Desde un primer momento ha sido un objetivo de esta Junta Municipal la recuperación del edificio de La Estación Alquerías-Santomera y su entorno (vías, andenes, accesos, aparcamientos, etc). Tras la desaparición del Ferrocarril en la antigua vía en Los Ramos, el edificio de la Antigua Estación ha estado deteriorándose con el tiempo, por su estado de abandono, lo que ha supuesto un perjuicio para nuestro entorno. Debido a la creación de la nueva Vía Verde, y a la cesión del terreno por parte de ADIF, hemos estado trabajando junto al Ayuntamiento de Murcia para la recuperación del antiguo trazado, quedando hasta el momento excluido el edificio de la Estación. Históricamente, dicho edificio, ha sido el mayor apeadero de la conexión entre Murcia- Cartagena y Murcia-Alicante, ha sido uno de los más antiguos de la zona que sirvió de entrada a la ciudad de Murcia



de pasajeros y mercancías durante todos los años que estuvo en funcionamiento. Por todo ello dispone de una amplia extensión de terreno que podría servir de aparcamiento, de un amplio edificio, con aseos independientes, antigua cantina bien diferenciada de un amplio edificio central, inclusive en su entorno continúan habiendo antiguas viviendas de los antiguos trabajadores del ferrocarril; conocidas como las casas de los factores que son únicas en todo el trazado.

Lo que podría suponer un eje vertebrador entre la ciudad y sus pedanías, un modo de dar a conocer turísticamente otras zonas de la ciudad, de crear rutas de cultura, huerta y deporte para todos aquellos y aquellas que nos visiten en el futuro. La unión de la vía verde en la zona de Los Ramos a través de carriles ciclables hacía el corazón de la huerta y el río, se prevé será desde dicho punto donde se encuentra nuestra Estación, por lo que es un punto estratégico en el trazado.

Desde que comenzase el Proyecto de la Vía Verde el Ayuntamiento ha expuesto la necesidad de poner en valor la historia del ferrocarril en nuestra ciudad, y que la mejor forma de hacerlo sería en su antiguo trazado.

La Junta Municipal de Los Ramos considera que es una gran oportunidad el poder rehabilitar dicho edificio y crear en él un museo del Ferrocarril, lo que supondrá un avance para el desarrollo de nuestra pedanía y de la Costera Sur, poniendo en relieve las virtudes y los entornos maravillosos de Los Ramos que supondría un impulso económico muy necesario para nosotros. Por todo lo anterior:

INSTAR AL AYUNTAMIENTO DE MURCIA, CONCEJALÍA DE PATRIMONIO, CONCEJALÍA DE URBANISMO, MEDIO AMBIENTE Y HUERTA, A RELIZAR LAS GESTIONES OPORTUNAS PARA LA CESIÓN DE LA ANTIGUA ESTACIÓN DE LOS RAMOS POR PARTE DE ADIF PARA SU REHABILITACIÓN Y LA CREACIÓN DE UN MUSEO DEL FERROCARRIL EN LA MISMA.”

La presidenta cede la palabra a la vocal del grupo popular Dña. Rebeca Miñano.

Dice Dña. Rebeca Miñano, que el plan del Ayuntamiento consta de una idea de qué hacer con las antiguas estaciones, es parte del proyecto de rehabilitación y mejora por parte del Ayuntamiento y que Adif esté dispuesto a hacer algo distinto que mantenerlas cerradas, es una moción que va a apoyar porque es desagradable ver que ese espacio se esté deteriorando. Se podría destinar a algo lúdico, cultural, atractivo y de disfrute de los vecinos no solo de los Ramos, sino de Murcia.

Pregunta Rebeca Miñano a la presidenta si se ha recibido escrito por parte de ADIF. Dice la presidenta que se ha puesto en contacto con la dirección. Hay disposición por parte de ADIF, aunque por otro lado tienen algunas ideas al respecto.

Se somete a votación **aprobándose por unanimidad** de los miembros presentes

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte horas y doce minutos, de la que como Secretario - Administrador extiendo la presente Acta, que consta de dos folios, CERTIFICO:

VºBº

La Presidenta de la Junta Mpal. De Los Ramos

Dña. Marina Navarro Latorre

El Secretario-Administrador

D. José Alcaina Pujante